
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 27 января по 3 февраля 2017 года 

 

За период с 27 января по 3 февраля 2017 года деятельность краевой 

Думы и депутатов была освещена в 54 публикациях СМИ (без учёта 

поздравлений). 

Газета "Панорама нашей жизни", № 7 от 31 января опубликовала 

информацию о еженедельном рабочем совещании в Думе Ставропольского 

края, которое прошло 23 января.   

30 января на еженедельном рабочем совещании в Думе 

Ставропольского края под председательством Геннадия Ягубова обсудили 

законопроектную работу на ближайшую перспективу. Юрий Белый, 

возглавляющий комитет по бюджету, налогам и финансово-кредитной 

политике, проинформировал о поправках в краевой бюджет-2017, которые 

планируется обсудить на февральском заседании Думы края. В частности, 

Ставрополье ожидает дополнительное финансирование из федеральной 

казны в рамках различных государственных целевых программ.  Так, 162 

миллиона Ставрополье получит в 2017 году на развитие сельских 

территорий, сообщил телеканал "26 регион", 30 января.  Из этой суммы 34 

миллиона будут потрачены на ремонт дорог, 73 миллиона пойдут на 

улучшение жилищных условий, 23 млн. – на водоснабжение и газификацию 

поселений и 20 – на строительство школ. В то же время депутаты уверены, 

что Ставрополье незаслуженно получает меньше федеральных субсидий, чем 

другие регионы, отметил телеканал ГТРК "Ставрополье". Они сравнили 

распределение федеральных средств в целом по стране. К примеру, на 

улучшение жилищных условий селян, по данным парламентариев, краю 

отведено 73 миллиона рублей. В то время как соседний Дагестан получит 238 

миллионов. А в некоторых программах Ставрополье и вовсе не участвует.  

Как рассказал Юрий Белый, Ставропольский край не попал в число 

получателей федеральных средств, выделенных на предоставление 

социальных выплат молодым семьям на приобретение жилья. Депутат 

предложил разобраться, почему так происходит.  Говорили на планерке и о 

статистике дорожных аварий. За прошлый год в крае произошло 357 ДТП, в 

которых погибли 96 человек. Две трети преступлений на дороге совершили 

автомобилисты из республик Северного Кавказа. Краевые депутаты 

намерены принять закон, который позволит наказывать этих водителей по 

месту нарушения, а не прописки.  

Председатель комитета по казачеству, безопасности, 

межпарламентским связям и общественным объединениям Юрий Гонтарь 

проинформировал, что в настоящее время идет работа над изменениями в 

закон "О порядке перемещения транспортных средств на 

специализированную стоянку, их хранения, оплаты расходов на перемещение 

и хранение, возврата транспортных средств", согласно которым владельцы 
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эвакуированных на штрафстоянку автомобилей смогут забрать их без оплаты 

за хранение, пишет "Ставропольская правда",  № 11 от 31 января. 

Заместитель председателя Думы СК Виктор Гончаров обратил внимание на 

ситуацию, сложившуюся с очисткой русел рек Большой Зеленчук и Кубань в 

районе города Невинномысска. По словам парламентария, к нему поступили 

сведения о том, что из-за скопившегося там мусора существует реальная 

угроза подтопления домов и инженерных сооружений, а также местного 

кладбища. В связи с приведенными фактами прозвучало предложение о 

создании специальной рабочей группы и проведении выездного заседания по 

этому вопросу. Геннадий Ягубов обратил внимание коллег, что на 

предстоящей неделе в регионе будут работать депутаты, представляющие 

наш край в Госдуме, и призвал к активному участию в проводимых ими 

мероприятиях.  

 

Заседания Думы Ставропольского края 

26 января состоялось пятое заседание Думы Ставропольского края 

шестого созыва под председательством Геннадия Ягубова. В числе 

основных вопросов повестки дня были вопросы назначения мировых судей и 

избрания членов квалификационной комиссии адвокатской палаты 

Ставропольского края, а также ряд социально значимых законов, 

касающихся предоставления дополнительной поддержки детям-сиротам, 

опеки и попечительства, охраны здоровья граждан, а также 

функционирования системы образования. 

Резонансным моментом прошедшего заседания стал протест прокурора 

в связи с приостановлением с 1 января действия 20 ранее принятых 

региональных законов, пишет "МК-Кавказ", № 6 от 1 февраля. Весь сыр-

бор разгорелся из-за 12 социальных законов, входящих в двадцатку. В них 

речь идет об индексации различных социальных компенсационных выплат. 

Автор отмечает, что выплата этих индексаций приостанавливается не первый 

год, начиная с кризисного 2009-го. И каждый год прокурор вносил протест. 

Эти протесты озвучивались, но, судя по всему, не реализовывались, потому 

что индексаций не было из-за дефицита средств. Денег нет и сейчас. По 

словам председателя Думы Геннадия Ягубова, на социальные индексации в 

2017 году необходимо более 300 миллионов рублей. Спикер обратился к 

коллегам с просьбой подумать, как решить проблему, с тем, чтобы вернуться 

к ней в феврале, когда будет первое вхождение в бюджет с корректировками. 

Одновременно Геннадий Ягубов попросил коллег проанализировать в 

депутатских комитетах, какие из приостановленных законов уже утратили 

свое действие или дублируются в других нормативных актах. И здесь тоже не 

все однозначно, пишет автор. Есть законы, касающиеся компенсаций 

чиновникам и членам их семей на санаторно-курортное лечение, субсидий на 

приобретение жилья. Госслужащие с этим уже смирились. Но особенно 

болезненные - два. Это отмена индексации выплат ветеранских и детских 

пособий. И здесь позиция Геннадия Ягубова, настроенного на то, чтобы 
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изыскать средства, вызывает уважение. Один из депутатов обратил внимание 

коллег  на то, что согласно изменениям в законодательство, опубликованным 

на сайте  kremlin.ru, президент приостановил социальные индексации на 

федеральном уровне, заметив, что финансовая ситуация в крае не менее 

сложная, чем в стране в целом. Однако спикер напомнил, что при принятии 

бюджета-2017 в ноябре предусматривалась возможность повторно вернуться 

к вопросу об индексации социальных пособий, если позволит финансовая 

ситуация. Автор обращает внимание и на тот факт, что детские пособия в 

крае выше, чем в соседних регионах, хотя в денежном эквиваленте конечно 

мизерны. Но уже не первый год ставка делается на усиление адресной 

помощи.  

Комментируя в газете "Аргументы и факты – Северный Кавказ", № 5 

от 1 февраля протест краевой прокуратуры, депутат Думы Ставропольского 

края Илья Дроздов отметил, что на индексацию социальных пособий в крае 

требуется порядка 300 миллионов рублей. "Не такая уж большая сумма. Если 

сократить траты на пиар, пересмотреть некоторые старые и, возможно, давно 

неактуальные программы по поддержке промышленности, сельского 

хозяйства и др., её можно собрать", - уверен парламентарий.   

О принятом депутатами решении по "заморозке" социальных выплат 

написала также газета "Комсомольская правда", № 5-т от 2 февраля.   

Информация о заседании также была опубликована в газетах  

"Благодарненские вести", № 6 от 28 января, "Призыв", № 6 от 28 января, 

"Голос времени", № 7 от 28 января, "Рассвет", № 7 от 1 февраля, "Панорама 

нашей жизни", № 7 от 31 января, "Нива", № 7 от 31 января, "Наша жизнь", 

№ 7 от 31 января, "Приманычские степи", № 7 от 31 января, 

"Ставропольские ведомости", № 4 от 1 февраля. 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в митинге, посвященном памяти Героя Советского Союза, маршала 

Советского Союза Василия Петрова, который состоялся в селе Чернолесском 

Новоселицкого района. Об этом написала газета "Приманычские степи", № 6 

от 27 января.  

Газеты "Приманычские степи", № 6 от 27 января, "Заря", № 6 от 27 

января сообщили о прошедшем в Москве XVI съезде Всероссийской 

политической партии "Единая Россия", в работе которого принял  участие  

председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов.  

В газетах "Вести Нефтекумья", № 3 от 27 января и "Вперёд", № 6 от 

28 января была опубликована информация о прошедших в Совете Федерации 

Днях Ставропольского края, участие в которых приняли и депутаты Думы 

Ставропольского края.   

Об участии председателя Думы Ставропольского края Геннадия 

Ягубова в заседании Совета контрольно-счётных органов при Контрольно-

счётной палате Ставропольского края сообщил телеканал "СТВ" 27 января. 
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Лучшим сотрудникам контрольно-счётных органов региона вручили 

Почётные грамоты Губернатора и Думы Ставропольского края. 

27 января в России вспоминают сразу две исторические даты: 

освобождение от фашистской оккупации Ленинграда и День памяти жертв 

Холокоста. О том, как важно сохранить историческую достоверность тех 

событий, говорили в Ставрополе  на заседании регионального отделения 

Российского военно-исторического общества, сообщил телеканал ГТРК 

"Ставрополье", 27 января.  За 872 дня оккупации Ленинграда погибли 

больше 600 тысяч человек, из концлагерей не вернулись свыше шести 

миллионов. Ровно через два года после прорыва блокады -  27 января 1945 

года - советские войска освободили узников Освенцима. Сейчас некоторые 

современники пытаются навязать свое видение тех событий. Восстановить 

историческую справедливость - задача потомков героев Великой 

Отечественной. Активисты военно-исторического общества участвуют в 

поисках пропавших без вести ставропольцев, открывают мемориальные 

таблички и памятники. В этом году общественники начнут записывать 

воспоминания участников войны в большую книгу памяти.  Телеканал "26 

регион" сообщил, что у жителей края нашли поддержку все десять 

направлений деятельности организации. Среди основных – реставрация 

памятников, работа с молодёжью и разнообразные исследовательские 

проекты. Положительную оценку историкам дал и губернатор Ставрополья, 

который отметил, что главной задачей общества является распространение 

правдивой исторической информации. В этом году общество продолжит 

работать по заданным направлениям. Ещё одна задача – привлечение новых 

членов.  В сюжете телеканала "СТВ" отмечалось, что за год работы 

организации удалось провести сразу несколько крупных акций. Одна из них 

– "Историческая память". 1 сентября в 83 школах края установили памятные 

доски с именами бывших учеников – героев Великой Отечественной Войны. 

В планах НКО – открыть памятник казачьему атаману Матвею Платову, 

создать электронную базу фронтовых писем и учредить медаль в честь 

сестры милосердия Риммы Ивановой. Идеи поддержали и в правительстве 

края.  Председатель краевой Думы Геннадий Ягубов рассказал об 

организованной активистами общества передаче медали "За отвагу" внучке 

погибшего в Прибалтике красноармейца, учительнице начальных классов 

Анне Барсуковой из села Томузловского, сообщила газета "Ставропольская 

правда", № 11 от 31 января. Награда была вручена герою буквально за 

месяц до того, как тот пропал без вести. Лишь в прошлом году были 

обнаружены его останки, которые опознаны благодаря найденной медали. 

Мероприятие проходило в торжественной обстановке на базе воинской 

части, куда были приглашены ученики Анны Барсуковой. Событие на 

второклашек произвело сильное впечатление. Даже бывалые военные не 

могли сдержать слез, глядя на детские лица. Эта конкретная история семьи 

их классной руководительницы заинтересовала ребят так, что практически 

каждый из них без подсказки взрослых обратился к памяти своей семьи и 
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поделился ею с одноклассниками. Информация о заседании также была 

опубликована в газетах "Искра", № 7 от 31 января и "Наша жизнь", № 7 от 

31 января. 

В Пятигорском местном отделении Всероссийской политической 

партии "Единая Россия" состоялась встреча жителей микрорайона Центр с 

депутатом Думы Ставропольского края Валентином Аргашоковым, 

сообщила газета  "Пятигорская правда", № 8-9 от 28 января. Парламентарий 

отчитался о своей деятельности в 2016 году и ответил на многочисленные 

вопросы пятигорчан. Обращаясь к избирателям, Валентин Аргашоков 

отметил, что, в основном, пожелания населения в части строительства 

социально-значимых объектов в 2016 году выполнены. Некоторые из них 

сейчас на стадии завершения – например, детский садик в поселке Энергетик, 

открытие которого запланировали в первых числах февраля. "По просьбам 

местных жителей отремонтировано и старое дошкольное учреждение по 

всем нормам", - рассказал В. Аргашоков. Краевой парламентарий 

подчеркнул, что в 2016 году у пятигорчан было много вопросов в части 

экологии КМВ и развития курорта, переработки мусора. Он также добавил, 

что эти темы были озвучены на уровне федеральной власти.  Далее встреча 

перешла в режим диалога. Многие жители столицы СКФО пришли на нее 

для того, чтобы поблагодарить депутата за проделанную им работу и 

конкретную, адресную помощь. У некоторых людей нашлись вопросы. В 

частности, собственники квартир в доме по адресу: проспект Калинина, 32, 

жаловались, что из-за того, что подвальные помещения принадлежат 

магазинам, недавно туда не смогла попасть аварийная служба, вызванная по 

поводу утечки воды. Многие сетовали на нереальные сроки по капитальному 

ремонту их жилищ, до которого они просто могут не дожить. Здесь 

В. Аргашоков ответил, что в 2016 году проведена большая работа. 

Обратившимся он посоветовал подать заявку в письменном виде на его имя. 

Пятигорчане также обеспокоены серьезным скачком цен на молочную 

продукцию. Депутат подчеркнул, что рост стоимости товаров не должен 

превышать уровня инфляции. Глядя на сложившуюся ситуацию, очевидно, 

что здесь этот принцип не соблюден.  

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в расширенном заседании коллегии Главного управления МВД 

России по Ставропольскому краю. В рамках заседания были рассмотрены 

вопросы оперативно-служебной деятельности краевой полиции в 2016 году. 

Как сообщили газеты "Ставропольская правда", № 11 от 31 января и 

"Кавказская здравница", № 10 от 31 января, в ходе заседания были 

заслушаны доклады руководителей подразделений Главного управления, а 

также начальников территориальных органов внутренних дел на районном 

уровне. Начальник Главного управления МВД России по Ставропольскому 

краю генерал-лейтенант полиции Александр Олдак обозначил основные 

показатели деятельности ведомства. Председатель Думы Ставропольского 

края Геннадий Ягубов отдельно поблагодарил сотрудников полиции за 
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обеспечение общественной безопасности в ходе масштабной избирательной 

кампании и непосредственно в единый день голосования.  

В Думе Ставропольского края состоялся "круглый стол" на тему: 

"Священную память вечно храним в наших сердцах". В мероприятии, 

организованном Советом старейшин краевого парламента приняли участие 

спикер Думы Геннадий Ягубов, председатель комитета Думы по казачеству, 

безопасности, межпарламентским связям и общественным объединениям 

Юрий Гонтарь, руководители ряда министерств и ведомств, представители 

общественных организаций и научного сообщества, студенты и школьники. 

Телеканал "26 регион", 31 января сообщил, что участники обсудили 

вопросы сохранения истории о Ставрополе в годы Великой Отечественной 

войны и преемственность поколений. Среди предложений – принятие 

краевого закона о присвоении званий "Город воинской доблести" и 

"Населённый пункт воинской доблести".  Участники также говорили о 

необходимости работы с молодёжью, особенно в сети Интернет и 

социальных сетях.  Парламентарии отметили важность и актуальность 

поднятых вопросов в дни празднования 74-й годовщины освобождения 

Ставрополя от немецкой оккупации. "Сегодня задача всех органов власти 

совместно с общественниками – сохранить память о наших 

соотечественниках, об истинных героях, которые не пожалели своей жизни 

ради свободы будущих поколений. Наша обязанность – передать эту 

память молодежи, воспитать в ней любовь и уважение к Отечеству", – 

приводит  слова председателя Думы СК Геннадия  Ягубова 

"Ставропольская правда", № 13 от 3 февраля. 

30 января на заседании комитета по экономическому развитию, 

собственности, инвестициям, курортам и туризму под председательством 

Валерия Назаренко обсуждали проект краевого закона, запрещающего 

продажу детям и подросткам электронных сигарет и жидкостей к ним. 

Телеканал "26 регион", 31 января  сообщил, что Андрей Юндин, 

представлявший законопроект на совещании, не скрывает, что сам 

использует электронные сигареты. Он подчеркнут широкую доступность 

устройств и смесей для них, в том числе и для несовершеннолетних. Эту 

практику необходимо прекратить. По словам депутата, эта тема обсуждалась 

в Думе Ставропольского края и на "круглом столе" с участием экспертов, где 

все участники высказались за введение на территории края  запрета на 

продажу таких устройств несовершеннолетним. Важность подобных мер на 

региональном уровне отметили и в правительстве края. Для продавцов, 

нарушивших запрет, будут предусмотрены штрафы, однако о точных их 

размерах говорить пока рано. Первоначально законопроект предусматривал 

штрафы для граждан в размере от 1 до 1,5 тыс. рублей, для должностных лиц 

– от 3 до 5 тыс. рублей, для юридических лиц – от 15 до 20 тысяч. При 

повторном нарушении размеры штрафа составят: для граждан – от 2 до 3 тыс. 

рублей, для должностных лиц – от 7 до 10 тыс. рублей, для юридических лиц 

– от 25 до 30 тысяч рублей. Однако, депутат Александр Сысоев выразил 
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сомнение, что такие "смешные" штрафы остановят недобросовестных 

продавцов вейпов, тем более что их основные покупатели – очень молодые 

люди, пишет "Ставропольская правда", № 11 от 31 января. Вопросы 

вызвала также "вилка" штрафа: как и по каким признакам будут определять, 

на какую сумму тянет вина правонарушителя? Проблемы возникнут и с 

исполнением закона – потребовать паспорт у гражданина может только 

продавец или сотрудник правоохранительных органов, чиновникам из 

районной администрации никто документы предъявлять не обязан. А 

заставить полицию заниматься этой работой краевой закон не может. 

Необходимо заключить специальное соглашение между региональным 

парламентом и полицейским главком. О заседании также сообщил телеканал 

ГТРК "Ставрополье", 31 января. 

В газете "Ставропольская правда", № 11 от 31 января были 

опубликованы слова благодарности депутатам Думы Ставропольского края 

И.И. Кицу и Р.А. Можейко от семей Муслимовых и Туркумбаевых за 

помощь в лечении дочери Алии. 

31 января депутаты Думы Ставропольского края отправились в рейд по 

продовольственным магазинам краевого центра, в ходе которого 

анализировали цены на молочную продукцию и другие товары. Газета 

"Ставропольская правда", № 12 от 1 февраля  сообщила, что поводом 

послужили многочисленные обращения жителей края в связи с резким 

скачком цен. Сайт газеты "Московский комсомолец" сообщил, что 

информацией о повышении цен на молочную продукцию известного 

ставропольского производителя поделился с коллегами вице-спикер краевого 

парламента Александр Кузьмин во время еженедельного рабочего 

совещания.  В связи со сложившейся ситуацией краевые депутаты решили 

лично провести анализ цен на молочные изделия и другие социально 

значимые товары.  По словам директора одного из ставропольских 

магазинов, на молочную продукцию они устанавливают цены, 

рекомендованные заводом-изготовителем, сообщил телеканал "26 регион", 

31 января. При этом необходимость в повышении цен возникла только у 

молочного комбината "Ставропольский", который связывает подорожание 

продукции с ростом цен на сырьё. Другие производители цены пока не 

меняли.  В сюжете телеканала "СТВ", отмечалось, что молочная продукция 

от ставропольских производителей пользуется повышенным спросом и 

поэтому недавнее повышение цен постоянные покупатели заметили сразу. 

Однако, о том, что это случится, было известно заранее, поэтому в 

супермаркете "Флагман" сделали всё, чтобы это не стало сюрпризом для 

покупателей. Для этого в магазине заранее  были развешены 

предупреждающие объявления. Как отмечалось в сюжете, пока молоко 

пройдёт путь от коровы до прилавка, на его цену влияют множество 

факторов. Здесь важно всё – от того что животное ест, до термической 

обработки молока. Играет роль и сезонный фактор, ведь зимой молока 

производится меньше. Закупочные цены устанавливает производитель, а 



8 

молочный комбинат вынужден повысить цену на свою продукцию. При этом 

стоимость пакета молока выросла не у всех ставропольских заводов. Как 

рассказала депутатам советник генерального директора АО Молочный 

комбинат "Ставропольский" Лариса Степанцова, на заводе установлены 

самые высокие в крае закупочные цены на сырьё. Кроме того, производитель 

гарантирует высокое качество продукции из молока высшего сорта. Валерий 

Назаренко отметил, что повышение цен произошло не во всех магазинах, 

поэтому депутаты намерены провести подробный мониторинг ситуации. 

Чтобы сгладить ценовое неравенство за стол переговоров могут сесть 

представители крупных торговых сетей и сельхозпроизводители. Между тем 

телеканал ГТРК "Ставрополье" сообщил, что  даже несмотря на рост цены, 

ставропольское молоко по этому показателю всё ещё выигрывает у других 

производителей по СКФО и ЮФО.    

Первый заместитель председателя Думы Ставропольского края 

Дмитрий Судавцов провёл встречу со спортсменами и тренерами женской 

гандбольной команды "Ставрополье-СКФУ".  В ходе доверительного 

разговора за чашкой чая обсуждались перспективы развития этого игрового 

вида спорта, входящего в Олимпийскую программу. Отмечалось, что 

команда края уже не первый год выступает в суперлиге российского 

гандбольного чемпионата, представляя Ставрополье на самом высоком 

уровне. Однако пока, по ряду объективных причин, "Ставрополье-СКФУ" в 

основном борется за место в середине турнирной таблицы. Гораздо более 

серьёзных успехов девушкам удалось добиться в пляжном гандболе, где они 

являются действующими чемпионками страны, причём владеют этим 

почётным титулом уже во второй раз за последнее время. Газета "МК-

Кавказ", № 6 от 1 февраля написала, что даже в сегодняшних 

экономических условиях понимание важности вида спорта, в котором и 

женская, и мужская команды представляют край в суперлигах страны, у 

краевой власти, безусловно, есть. Во многом благодаря позиции губернатора 

Ставрополья Владимира Владимирова сегодня на спорт высоких 

достижений, в том числе и гандбол, изыскиваются как бюджетные, так и 

внебюджетные средства. Как рассказал Дмитрий Судавцов, уже принято 

решение о капитальном ремонте спортивно-культурного комплекса "Олимп" 

в Невинномысске, где сегодня выступают с домашними играми 

ставропольчанки. И это, конечно, серьёзное подспорье для спортсменок. 

Расходы берёт на себя компания "ЕвроХим". Правда, из-за нехватки 

спортивных залов нужной площади остаётся нерешённой до конца проблема 

структурирования тренировочного процесса в Ставрополе. Пообещав 

подумать над организационными вопросами, Дмитрий Судавцов заверил, 

что и краевые, и городские власти заинтересованы в строительстве 

современного спортивного центра с достаточным количеством мест для 

зрителей. Такие проекты не раз уже озвучивались, но пока из-за нехватки 

средств откладывались. Хотя, по мнению первого вице-спикера, рано или 
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поздно такой зал всё равно появится в столице края – необходимость его 

возведения назрела давно. 

В этом же номере газеты  "МК-Кавказ" был опубликован график 

приёма граждан депутатами Думы Ставропольского края  в региональной 

общественной приёмной председателя партии "Единая Россия" 

Д.А. Медведева в Ставропольском крае в феврале.  

Газета "Георгиевские известия", № 7 от 1 февраля написала о 

сохранении Георгиевского филиала Российского гуманитарного 

университета. Директор филиала Владимир Миллориевич Ким рассказал о 

том, что руководство вуза обращалось по этому вопросу к администрации 

Георгиевска и Георгиевского района, а также Думе города. Дополнительные 

обращения были направлены в адрес Минобрнауки РФ и РГГУ от 

Общественного совета города, Советов ветеранов города и района, 

национальных культурных автономий  и других, кому небезразлично 

будущее молодёжи.   Владимир Ким отдельно отметил поддержку в этом 

вопросе депутата Думы Ставропольского края В.Н. Назаренко.     

В газете "Вечерний Ставрополь", № 20 от 1 февраля были 

опубликованы слова благодарности депутату Думы СК Р.А. Можейко от 

жителей Ставрополя за организационную поддержку экскурсионной поездки 

к Татарскому святому источнику и в термальный бассейн с. Казьминского, 

которая состоялась в праздник Крещения Господня.    

Газета "Вестник Прикумья", № 7 от 1 февраля написала о прошедшей 

в городе Будённовске торжественной церемонии награждения участников, 

призёров и победителей муниципального этапа Всероссийского конкурса 

профессионального мастерства среди педагогических работников  "Учитель 

года-2017". Отмечалось, что участие в церемонии принял и председатель 

Думы СК Г.В. Ягубов.  

Объявление о приёме жителей Новоселицкого района,  который 10 

февраля в общественной приёмной партии  "Единая Россия" села 

Новоселицкого будет проводить депутат Думы СК Виктор Викторович 

Надеин,  опубликовала газета "Авангард", № 9 от 1 февраля.    

На базе ДЮСШ села Летняя Ставка состоялись соревнования по 

волейболу памяти Героя Социалистического Труда  Г.И. Топчиева. Как 

написала газета "Рассвет", № 7 от 1 февраля,  в числе почётных гостей в 

церемонии открытия турнира приняли участие дочь Героя Е.Г. Мащенко и 

депутат Думы СК И.В. Андрющенко, которые поблагодарили собравшихся, 

пожелали им удачи и новых спортивных достижений.   

27 января в центральной районной больнице Новоалександровского 

района состоялось торжественное открытие нового кардиологического 

отделения, оснащённого самым современным оборудованием, сообщил 

телеканал "СТВ" 1 февраля. В мероприятии приняли участие депутаты 

Думы Ставропольского края Людмила Редько и Анатолий Жданов, глава 

администрации Новоалександровского муниципального района Сергей 

Сагалаев, заместитель главы АНМР Людмила Горовенко, главный врач 
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Новоалександровской центральной районной больницы Юрий Литвинов и  

медицинский персонал. Новое кардиологическое отделение располагает 

семью комфортабельными палатами на 30 мест, к каждому из которых 

осуществляется подача кислорода. Для лечения особо тяжёлых случаев, 

требующих безотлагательного врачебного вмешательства, здесь оборудована 

палата интенсивной терапии. На реализацию проекта израсходованы более 

30 млн. рублей, 6 из которых выделены бизнес-сообществом района.  Новое 

отделение ориентировано на оказание помощи не только жителям 

Новоалександровского района, но и соседних – Красногвардейского и 

Изобильненского. Сергей Сагалаев в сюжете отметил, что в текущем году 

начнётся ремонт и Григорополисской участковой больницы, где будут делать 

реабилитационный центр. Об открытии кардиологического отделения в 

Новоалександровской районной больнице также написала газета "Знамя 

труда", № 7 от 31 января.  

В общественной приемной партии "Единая Россия" 

Новоалександровского района депутаты Думы Ставропольского края 

Людмила Редько и Анатолий Жданов провели совместный прием граждан 

по личным вопросам, сообщила газета "Сельская новь", № 7 от 1 февраля. К 

парламентариям обратились жители Новоалександровского и 

Красногвардейского районов. Как было отмечено, вопросы, адресованные 

Анатолию Жданову, в основном касались социальной сферы, в том числе, 

деятельности органов системы соцобеспечения, присвоения звания "Ветеран 

труда", организации доставки инвалидам продуктов питания, оказания 

адресной материальной помощи и другие. Ряд вопросов касался сферы 

образования. Людмилой Редько были даны подробные разъяснения 

обратившимся гражданам по вопросам труда и социального обеспечения 

работников образования, переподготовки педагогических работников, 

получения высшего образования, возможности поступления в 

образовательные учреждения высшего профессионального образования по 

целевому набору. По мнению депутатов, такие приемы граждан по личным 

вопросам очень эффективны и позволяют решить проблему человека за 

короткое время, зачастую прямо на месте.  

В комитете Думы Ставропольского края по казачеству, 

безопасности, межпарламентским связям и общественным 

объединениям обсудили проект закона, регламентирующего порядок 

расчёта штрафников со спецстоянками. Как было отмечено в сюжете 

телеканала "26 регион" от 2 февраля,  поправки вносят изменения в 

отношения между владельцами транспортных средств и 

специализированными организациями. Сроки оплаты теперь рассчитываются 

с опорой на методические указания, которые ещё в августе минувшего года 

утвердила федеральная антимонопольная служба. Как отметил заместитель 

министра строительства, дорожного хозяйства и транспорта СК Дмитрий 

Евтушенко, в течение 35 дней автовладелец может оплатить услугу стоянки. 

Существенно изменился и процесс ценообразования в этой сфере. Сколько 
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стоит эвакуация и хранение машины решается в два этапа. Сначала по 

региону устанавливается базовая стоимость подобных услуг, а затем 

проводится аукцион на её понижение. Такая процедура предусмотрена 

методическими указаниями ФАС. Стоимость транспортировки будут считать 

не по километражу, а в расчёте на одну эвакуированную машину. 

В комитете Думы Ставропольского края по промышленности, 

энергетике, строительству и ЖКХ под председательством Игоря 

Андрющенко прошло совещание по вопросу "О транспортном 

обслуживании населения в Ставропольском крае". Телеканал ГТРК 

"Ставрополье", 1 февраля сообщил, что участники совещания обсудили 

проблему нелегалов на рынке транспортных услуг Ставрополья. Больше 700 

жалоб на таксистов за прошлый год получили в региональном министерстве 

строительства, дорожного хозяйства и транспорта. Чтобы сократить число 

нелегалов, нужно ужесточить требования к таксомоторному бизнесу на 

законодательном уровне, уверены депутаты и транспортники. Причем 

изменения должны коснуться не только водителей, но и диспетчерских 

служб, которые чаще работают дистанционно, из другого региона. Что 

касается организации автобусного сообщения, там тоже необходимы 

поправки в нормативно-правовой базе. Сейчас по закону заказ-наряд можно 

выписать на любой автобус, отослать бумагу факсом в организацию по 

надзору в сфере транспорта, завизировать и можно собирать пассажиров. На 

заседании предложили создать в крае центр контроля за перевозчиками в on-

line режиме. Снизить аварийность поможет  и система навигационного 

контроля, которая есть в каждом автобусе. По ней можно отследить не 

только когда водитель выходит на маршрут и по какому пути едет, но также 

и то, не превышает ли он допустимую скорость.   

 

Поздравления, обращения депутатов 

В газете "Знамя труда", № 7 от 31 января были опубликованы 

поздравления А.И. Жданова и Л.Л. Редько с 85-летием газеты. 

В газете "Ставропольская правда", № 13 от 3 февраля были 

опубликованы соболезнования депутатов и сотрудников аппарата Думы 

Ставропольского края депутату Думы Ставропольского края А.И. Жданову  

в связи со смертью его сестры  Тарасовой Людмилы Ивановны.  

В этом же номере газеты "Ставропольская правда" были 

опубликованы соболезнования депутатов и сотрудников аппарата Думы 

Ставропольского края заместителю председателя комитета Думы 

Ставропольского края по экономическому развитию, собственности, 

инвестициям, курортам и туризму Р.А. Завязкину в связи со смертью его 

отца Алексея Тимофеевича.  

 

 


